

Hauswirtschaft.

Heber des Fleisches. Die Zeit ist herangerückt, in der das Schlachten der Schweine und das Verwerten des Fleisches eine so wichtige Rolle für die Hausfrau auf dem Lande spielen, da ist es wohl an der Zeit, dieselbe darauf aufmerksam zu machen, daß das neue Verfahren des Fleisches dem alten bedeutend vorzuziehen ist...

Die Viehfütterung nahe. Sämtliche Weisungen meiner Aufzucht waren in der üblichen Weise bereitgestellt, bei der man den Weizen, Getreide, Kartoffeln, Erbsen, Erbsen, Erbsen...

Wiederholende Handarbeiten wolle man in lauwarmem Seifen- oder Seifenwasser zu Teile warmen Wasser, 1 Teil Seife, 1 Teil Salz...

Kleine Mitteilungen.

Zelluloseerzeugnisse einer guten Zellulose. Die meisten im Handel vorkommenden Zelluloseerzeugnisse sind nichts anderes, als gewöhnliche, sogenannte Kerzeifen, die etwas gereinigt, gefärbt und...

Warum empfiehlt sich das Aufreihen der Füßchen? Natürlich hat mit Recht auch Gebrauch genommen, schon das wünschenswerteste Schutz aus dem großen Kesseln mit loderndem Wasser...

Zur Entfernungs schädlicher Gase aus Zenträlen. Braunen also, wie ich es vor einem Besuche derselben zum ich, empfiehlt es sich, den Inhalt eines großen Kessels mit loderndem Wasser...

Für die Weihnachtszeit.

Weihnachtskekse mit Weizen. Aus 1/2 kg feinem erwärmtem Mehl, 250 bis 300 Gramm frischer, ausgeglichener Butter, 70 Gramm Fett, 125 Gramm Zucker...

Delicates Weihnachtsgebäck. 1/2 Pfund geriebene süße Mandeln, 6-8 Eißer, 1/2 Tl. Butter, 1/2 Tl. Mehl, 1/2 Tl. Zucker, 1/2 Tl. Mehl...

Christbaumkugeln. 1/2 Pfund Zucker wird mit einem Städtchen Vanille gegeben, dann auf dem Dampfbest mit 1/2 Pfund Zucker, 1/2 Pfund Mehl...

Singluten. Zutaten: 2 Ng. Weizenmehl, 2 Ng. Sirup, 100 Gr. Schokolade, 100 Gr. Butter, 250 Gr. gemahlener Zucker...

Die Zeichen der Verdunstung ist gelommen! Zum Ansehen optisch, in ihrer glanzvollen braunen Gewandung, geschmückt mit Mandeln und diabolischen Zuckerzungen...

Wiederholende Handarbeiten wolle man in lauwarmem Seifen- oder Seifenwasser zu Teile warmen Wasser, 1 Teil Seife, 1 Teil Salz...



Der Bauernfreund. Land- und Hauswirtschaftliche Gratis-Beilage des General-Anzeiger für Halle und den Saalkreis.

Nr. 50

Halle a. S., den 8. Dezember

1910

Ausfahren des Stallung in frischem oder verrottetem Zustand.

Als Maßstab für die Beurteilung der Güte des Stallmistes müssen wir festhalten, daß feste und flüssige Aussäure und Streu möglichst innig gemischt sein müssen, und daß sich dieselben noch in Wohlgestalt aller ihnen inwohnenden wertvollen Stoffe befinden...

Erstreckung der Stallung an Hand dieser Unterlagen die für den Landwirt höchst wichtige Frage, ob man den Düng besser in frischem oder in verrottetem Zustande ausführt...

Früher, strohiger Düng ist ganz allgemein umfomehr am Platz, je schwerer der Boden und je rauher das Klima ist, während andererseits mehr verrotteter Düng zu wählen ist...

Strohiger Düng wird allgemein zweckmäßig zu Pflanzen mit kurzer Vegetationszeit, zu solchen mit schmager Blatt- oder Wurzelbildung, endlich zu solchen, bei welchen ein ganz gleichmäßiger Stand Benutzung hat, so a. B. bei Tabak, Achimileen, Wein, Obst usw. verwendet...

Wässerliche Düngarten eignen sich jedoch vielfach, im Winter Düng auf das Feld zu fahren, weil er durch Gefrieren die Kraft verliert. Im Frühjahr verliert er aber, wie durch Untersuchungen festgestellt wurde, nur einen Teil seines Wertes...

die höchsten Geffelten bilden, und überdies erleidet der Dünger durch die fortwährende Verweilung große Verluste. Auf ebenen Bodenflächen fährt man den Düng möglichst gleichmäßig auf, während der hügeliger, beziehungsweise ansteigender Bodenoberfläche die höher gelegenen Stellen stärker bebaut werden müssen...

Landwirtschaft.

Das Ausstreuen von Stroh- und Mistdünger auf Schnee hat Vorteile, so kann man a. B. sehr gut sehen, wie die Düng sich auf der Schneefläche verhalten...

Ausbreitung des Winters. Winterernte bedürfen, um sie den Winter über brauchbar für die Ausfaat im darauffolgenden Jahre zu erhalten, keiner besonderen Aufwahrungswiese, wenn sie nur genügend trocken geerntet und eingeblasen worden sind...

Die unangünstige Wirkung des Stroh- und Mistdüngers ist vielfach auf die Zusammensetzung des Winterlandes zurückzuführen, und es ist unrichtig anzunehmen, daß dieser Dünger auf ausgetretenen Sand...



